



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 28.09. bis 29.09.2023

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Eine 40-jährige verlor am 29.09.2023 gegen 8 Uhr beim Einfahren in eine Stellfläche eines Parkplatzes in der **Bitterfeld-Wolfener** Bahnhofstraße aus bislang unbekannter Ursache die Kontrolle über ihren PKW Ford und kollidierte mit einem Zaun. An diesem entstand Sachschaden in Höhe von circa 1.000 Euro. Die Schadenshöhe am Ford wurde auf rund 2.000 Euro geschätzt.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am 28.09.2023 befuhr ein 27-jähriger mit einem Traktor gegen 16.30 Uhr die L 51 aus Richtung Schora in Richtung **Güterglück**. Auf Höhe eines dortigen Firmengeländes beabsichtigte er nach links in dieses abzubiegen, musste jedoch zunächst verkehrsbedingt halten. Um einem ausfahrenden Fahrzeug Platz zu machen, setzte der Traktorfahrer ein wenig zurück. Ein sich hinter ihm befindlicher 66 Jahre alter Nutzer eines Transporters befürchtete einen Zusammenstoß, legte ebenso den Rückwärtseingang ein und erfasste dabei den hinter ihm stehenden PKW Daimler-Benz eines 57-jährigen. Lediglich an diesem konnte eine Beschädigung festgestellt werden. Der Umfang beläuft sich auf ungefähr 1.500 Euro. Zu einer Kollision zwischen dem Traktor und dem Transporter kam es nicht.

Fahren unter Alkoholeinfluss

Einen unter Alkoholeinfluss stehenden Fahrradfahrer erwischte die Polizei in **Köthen**. Gegen 2.30 Uhr des 29.09.2023 wurde der Radler, der in Schlangenlinien auf der Konrad-Adenauer-Allee unterwegs war, angehalten. Den Beamten war recht schnell klar, dass der Mann stark dem Alkohol zugesprochen hatte. Ein vor Ort durchgeführter Test brachte einen vorläufigen Wert von 2,02 Promille zu Tage. Eine Blutprobenentnahme wurde angewiesen. Zudem muss sich der 34-jährige wegen Trunkenheit im Straßenverkehr verantworten. Die Weiterfahrt wurde vorerst untersagt.

Kriminalitätsslage

Taschendiebstahl

Ein Pizzabote wurde in den Abendstunden des 28.09.2023 in **Köthen** bestohlen. Ersten Ermittlungen zu Folge fuhr der 23-jährige gegen 21.30 Uhr zur Straße „Hubertus“, um eine Pizza auszuliefern. Dort traf er jedoch niemand an. Stattdessen näherten sich ihm etwa fünf männliche Personen, die sodann den Verschluss seiner Bauchtasche öffneten und diese in der weiteren Folge entwendeten. Die Unbekannten flüchteten mit dem Diebesgut in Richtung Hubertusteich. Mit der Bauchtasche waren auch die Tageseinnahmen in mittlerer dreistelliger Höhe weg.

Diebstahl

Eine 19-jährige wurde innerhalb kurzer Zeit mehrfach Opfer eines Diebstahls. Die junge Frau hatte am 28.09.2023 gegen 8 Uhr ihr Mountainbike ordnungsgemäß gesichert im Fahrradunterstand am **Köthener** Bahnhof abgestellt. Als sie es gegen 17 Uhr wieder nutzen wollte, musste sie feststellen, dass Teile der Gangschaltung gestohlen worden waren. Bereits am 22.09.2023 hatten unbekannte Täter erstmals zugeschlagen und mehrere Stecklichter an sich genommen. Der Polizei liegen bislang keine Angaben zum entstandenen Schaden vor.

Einbruchsdiebstahl

Zwischen dem 28.09.2023 18 Uhr und dem 29.09.2023 7 Uhr drangen bislang unbekannte Täter über ein zuvor aufgehebeltes Fenster in die Geschäftsräume einer Firma in der Leipziger Straße in Bitterfeld-**Wolfen** ein. Hier erbeuteten sie Computerzubehör, Kamertechnik sowie ein Fernsehgerät aus einem Büro und suchten damit das Weite. Der Stehlschaden beläuft sich auf annähernd 5.500 Euro.

Einbruchsdiebstahl

Einbrecher waren in der vergangenen Nacht in **Aken** am Werk. Sie verschafften sich Zugang zu einem Gartengrundstück im Schrebergartenweg und hebelten die Tür eines dort abgestellten Wohnwagens auf. Im Inneren wurden zwar sämtliche Schränke und Behältnisse geöffnet und durchsucht, jedoch nichts entwendet. Anders sah es mit einem Nebengelass aus. Hieraus entnahmen die Diebe diverse Elektrowerkzeuge. Der Schadensumfang liegt bei etwa 1.200 Euro.

Diebstahl

Dreiste Diebe hatten es am 28.09.2023 in **Bitterfeld-Wolfen** auf den Akku eines E-Bikes abgesehen. Die 58 Jahre alte Nutzerin hatte ihren fahrbaren Untersatz gegen 7.30 Uhr auf dem Parkplatz einer medizinischen Einrichtung in der Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße abgestellt. Als sie gegen 16 Uhr dorthin zurückgekehrt war, bemerkte sie, dass die Akkualterung beschädigt und der Akku, trotz vorhandener Sicherung, entnommen worden war. Der 58-jährigen ist ein Schaden von rund 700 Euro entstanden.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld
Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0
Fax: (03496) 426-210
Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de